

Herbert Braunschädel neuer Schützenkönig in Bassenheim

Endlich wieder Königsschießen, hieß es traditionell am Pfingstwochenende in Bassenheim. Pünktlich zum 101jährigen Bestehen feierten die Bassenheimer ihre erste größere Veranstaltung im Kalenderjahr 2023.

Eingeleitet wurde das Fest mit einem Gottesdienst. Anschließend marschierten die Schützen gemeinsam mit ihrer Bürgermeisterin und ersten Bürgerkönigin Natalja Kronenberg zur Abholung des amtierenden Königs Marco Stahl mit Königin Angelina. Unter den Klängen der Musikkapelle Kobern und erstmaliger Einbindung von 2 Cabrios zum Transport der älteren Schützen ging der Festzug dann zum Schützenplatz, um mit einem gemeinsamen Mittagessen zu starten.

Ab 15.00 Uhr begann dann das Königsschießen auf den Königsadler. Nachdem zunächst im Rahmen des Preisschießens diverse Nebenteile des Adlers abgeschossen wurden (u.a. trafen König Marco Stahl und Brudermeister Dirk Apitz ihre Ehrenschüsse), ging es dann etwa gegen 16.00 Uhr auf den Rumpf und damit um die Königswürde. In Bassenheim kann man hier erfreulicherweise noch auf sehr viele Schützen bauen, die hier versuchen den Titel zu erringen. Die tolle Zahl von 13 (!) Schützen hatten wieder während der „heißen Phase“ versucht, den Holzvogel von der Stange zu holen, was natürlich die Sache für die Schützen und die Zuschauer deutlich spannender gestaltet.

Nach dem 104. Schuß war es dann soweit, Herbert Braunschädel holte als erfahrener Schütze den Vogel mit einem gezielten Schuss von der Stange und konnte sich damit zum dritten Mal nach 1985 und 2008 den Titel des Bassenheimer Schützenkönigs sichern. Der Rumpf fiel für alle Beteiligten (incl. Herbert) ohne jegliche Vorwarnung von der Stange. Diese Überraschung war auch Minuten später noch in Herberts Gesicht abzulesen!



Erfolgreich auf die Nebenteile des Königsadlers waren: Marco Stahl, Dirk Apitz, Tanja Otto-Häring, Arnd Baulig, Thomas Stahl, Peter Stahl, Norbert Stahl, Herbert Braunschädel, Jörg Skiba und Marc Ketzner.

Mit der Starterzahl von 5 Schützen und Schützinnen konnte auch wieder ein Schülerprinz ermittelt werden. Hier gelang es Finja-Jolie Stahl mit dem 78. Schuss auf den Rumpf einen Platz in den Bassemer Geschichtsbüchern zu erlangen. Die Seitenteile des Adlers schossen: Paul Krämer, Finja-Jolie Stahl, Klaus Seibert, Lino Stahl und Julius Nickenig

Zum zweiten Mal in der Vereinsgeschichte wurde ein Bürgerkönig (-in) ausgeschossen. Mit der tollen Teilnehmerzahl von 27 Schützen und Schützinnen konnten die 23 Starter des ersten Jahres nochmal getoppt werden. Neben dem Titel des Bürgerkönigs gab es auch attraktive Preise für die Nebenteile des Adlers in Bier und Weinform.

Leider hielt der Rumpf, trotz zum Teil sehr guten Schüssen, jeglichem Dauerfeuer stand. So dauerte es bis in die Abendstunden, als Michaela Monczka als neue Bürgerkönigin mit dem 135. Schuss endlich das hartnäckige Stück Holz runter schoss.

Im Anschluss nahm dann Brudermeister Dirk Apitz die Siegerehrung und Krönung vor. Unter den Klängen von DJ Jupp wurde dann noch entsprechend zusammen gefeiert. Die Bassenheimer Schützen freuen sich auf die noch folgenden anstehenden Termine: Schützenfest am 30. Juli und erstmals das Dorfmeisterschießen an einem Samstagabend (02. September).

